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前回〔8月 30日〕例会記録 

◆来  客 

 吹田江坂ＲＣ会員ご家族様 ５７名 

河野 太祐 君 （関西大学ＲＡＣ） 

 山口 朋子 さん（関西大学ＲＡＣ） 

 河本 麻琴 さん（関西大学ＲＡＣ） 

 吉井 梨紗 さん（関西大学ＲＡＣ） 

 東澤 三和 さん（関西大学ＲＡＣ） 

 若林 拓也 君 （関西大学ＲＡＣ） 

 

◆夏の家族会 挨拶          金馬会長 

皆さん、こんばんは。 

ようこそ、本日は 2014 年度夏の家族会にこのよ

うに多くの（100 人近く）方々にお出で下さいまし

た。有難うございます。 

夏休みお盆休みは如何お過ごしでしたでしょう

か？ 

世間では、集中豪雨による災害があちらこちらで

出ております。皆様のお住まいや、お知り合いの方々

は大丈夫だったでしょうか？ 

来月になりますと地区より災害支援の寄付など

の要請があろうかと思いますが、皆様には義援金等

のお願いをさせて頂き支援をしていきたいと思います。 

さて、親睦活動委員会では、橋本委員長をはじめ

委員の皆様には大人の方から小さい子どもさんまで

楽しんで頂ける企画を準備して頂いているようです。 

今宵は一時、日常を忘れて思う存分に楽しんで帰っ

て頂くことを願いまして挨拶とさせて頂きます。 

 

 

◆ニコニコ箱 
 栢 本 義 臣 様 家内がいつもお世話になって

います。 

 東  会 員 親睦、ＳＡＡご苦労様です。 

 榎 谷 会 員 家族会を祝して。 

 今 村 会 員 本日はお楽しみください。 

木 元 会 員 家族会みんなで楽しみましょう。 

金 馬 会 員 本日はお楽しみください。 

北村 (雅 )会員 親睦委員の皆様ご苦労様です。 

北 山 会 員 親睦委員の皆様ご苦労様です。 

長 島 会 員 祝・家族会 

西 山 会 員 本日の夏の家族会を祝して。 

田中 (弘 )会員 親睦委員の皆様有難うございます。 

寺 井 会 員 夏の家族会楽しみましょう。 

渡 辺 会 員 久しぶりの家族会です。 

山 本 会 員 皆様よろしくお願い致します。 

山 﨑 会 員 親睦の皆様よろしく！ 

 八 橋 会 員 楽しみましょう！ 

本日分 72,000円 累 計 402,000円 

 

◆出席報告             東 委員 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌 「君が代・奉仕の理想」 

―クラブ協議会― 

「ＦＶＰ実施に向けて」 

       金馬 隆仁 会長 

次回の例会（9月 9日） 

卓  話 「フリートーク」 

 

 

 

 

 

 

【8月 30日】 

来  客 ６３名 

出席会員 ２９名（内出席規定免除 ６名） 

在籍会員 ３５名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率 ９０．６３％ 

７月２９日のＭＵを含む出席率１００％ 



 

 

     

「“2014”夏の家族会」報告 

親睦活動委員長 橋本 豊 

８月３０日（土）１７時からＡＮＡクラウンプラザホテル

大阪におきまして、本年度「“2014”夏の家族会」を無事開催

させて頂く事が出来ました。ひとえに多数ご参加いただきま

した会員を始めご家族の皆様方、親睦活動委員会メンバーの

皆様、関西大学ＲＡＣのメンバーに感謝申し上げます。 

今年度は「夏の縁日風景」をコンセプトに、特にお子様に

楽しんで頂きたく今流行りの「妖怪ウォッチ」「仮面ライダー

ガイム」などのお面を用意させて頂いたり、ヨーヨー釣りや

射的など縁日には欠かせないお店やたこ焼き屋などを出店さ

せていただきました。これは大変ご好評頂き、お子様方には

喜んで頂けたみたいです。 

またショーにおきましては、２か月前から本番当日までに

関西大学ＲＡＣとの合同練習を５回行い、完璧なダンスの披

露を目指したのですが、やはり年齢的なハンディーに負けて

しまい若干の？いや、たいそうバラついてしまいました。最

後のパソコンのトラブルでのバタつきも有りましたが、皆が

参加して頂いた方に楽しんで頂きたい一心で精一杯頑張りま

したので、お許しいただきたいと思います。 

次回の「クリスマス家族会２０１４」も、会員皆様にこの

一年の締めの素晴らしい夜を過ごして頂けますよう、親睦活

動委員会メンバー一同企画いたしますので、夏の家族会以上

多数のご参加よろしくお願いいたします。 

 


